

Karben, den 15. Oktober 2022

Antrag der SPD

Die SPD bittet den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsbeirates Groß-Karben am 08.11.2022 zu nehmen:

Errichtung einer E-Ladesäule im alten Ortskern von Groß-Karben

Der Magistrat der Stadt Karben wird gebeten, eine E-Ladesäule im alten Ortskern von Groß-Karben zu errichten.

Begründung:

Für immer mehr Bürgerinnen und Bürger hat der Umwelt- und Klimaschutz eine hohe Bedeutung. Für viele ist die Anschaffung eines E.-Autos eine Möglichkeit, den Schutzgedanken zu unterstützen. Die Motivation zur Anschaffung eines solchen Fahrzeuges wird sicher durch eine leichte Erreichbarkeit der Ladeinfrastruktur gesteigert. Aus Sicht der SPD sollte es daher Ziel sein, die bestehende Lademöglichkeiten schrittweise zu ergänzen.

Wir schlagen daher vor, eine E-Ladesäule im alten Ortskern von Groß-Karben zu errichten, da die bestehenden Ladesäulen am Hessenring und am Kalkofen relativ weit entfernt liegen. Als Standort schlagen wir die Burg-Gräfenröder-Straße vor. Dort könnte rechts der Einfahrt zum Leonhardi'schen Schloß einer der bestehenden Parkplätze entsprechend umgewandelt werden.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, alle erforderlichen Schritte für eine Planung und Umsetzung einzuleiten.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Menn
SPD Ortsbeirat Groß-Karben



E-Ladesäule errichten, wo jetzt das rote Fahrzeug steht